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Ata da Trigésima Terceira Reunião Ordinária do Conselho 
Distrital de Saúde de Uberaba - Distrito Sanitário Dois  

 
Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e onze, às 
dezoito horas e trinta minutos, realizou-se na sede da 
Secretaria Municipal de Saúde, situada à Avenida Guilherme 
Ferreira número 1539, a Trigésima Terceira Reunião Ordinária 
do Conselho Distrital de Saúde de Uberaba do Distrito 
Sanitário Dois, Gestão dois mil e oito – dois mil e doze. 
Conselheiros Presentes: Francisco Carlos Centeno, Maria 
Cristina Machado Cabral, José Eurípedes da Silva, Danilo 
Barbosa Queiroz, Lázaro Gonçalves Ferreira, Benedito 
Liberaltino, Solange Buck e Genilda de Almeida Brito. 
Representantes da Secretaria Municipal de Saúde: Mônica 
Arantes Ribeiro Campos e Maria Conceição Matheus 
Fonseca. Início dos trabalhos: A reunião teve início às dezoito 
horas e trinta minutos. A conselheira Solange Buck fez a (1) 
Leitura, para aprovação, da Ata da Trigésima Segunda 
Reunião Ordinária do Conselho Distrital de Saúde de Uberaba 
do Distrito Sanitário Dois, que foi aprovada pelos conselheiros 
presentes. Outros assuntos. a) A secretária dos Conselhos 
Mônica Arantes repassou aos conselheiros a decisão da Mesa 
Diretora em ser informada com prioridade das deliberações 
das reuniões distritais. O conselheiro Francisco questionou essa 
decisão da Mesa Diretora dizendo que se o Conselho Distrital 
não tem autonomia não tem como funcionar. O conselheiro 
José Eurípedes questionou sobre a função das reuniões 
distritais. Acredita que o objetivo é desburocratizar e agilizar as 
ações deixando para o Conselho Municipal a preocupação 
com situações de maior relevância. O conselheiro Danilo disse 
que essa determinação tira toda autonomia do Conselho 
Distrital. O conselheiro Lázaro sugeriu que a secretária dos 
Conselhos Mônica Arantes encaminhasse um documento ao 
Conselho Municipal para esclarecimentos e os conselheiros 
Benedito e Maria Cristina solicitaram que fossem definidas as 
competências dos conselhos distritais para que não 
perdessem tempo. Os conselheiros decidiram elaborar o 
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documento. b) A conselheira Genilda solicitou cópias das atas 
do Distrito Sanitário Dois para que fosse feito um levantamento 
dos retornos às solicitações dos conselheiros.  c) O conselheiro 
Benedito evidenciou alguns problemas referentes à vacina da 
gripe. Disse que as vacinas demoraram a chegar na 
Associação dos Hipertensos e foram poucas. Questionou 
porque algumas crianças não podem vacinar. O conselheiro 
José Eurípedes disse que é importante abastecer todos os 
postos de saúde. d) O conselheiro Lázaro comentou sobre 
alguns assuntos que foram discutidos nas conferências como 
a falta de médicos e remédios e que essa situação não 
acontece somente em Uberaba, é no país inteiro. Segundo 
ele, a saúde já melhorou muito e elogiou a Unidade da 
Capelinha e da Baixa, estão de parabéns, somente faltando 
solucionar o problema das correspondências dos correios. e) 
O conselheiro Danilo parabenizou a organização da 
Conferência dizendo que foi bastante representativa e ficou 
satisfeito pela participação da população.  Os conselheiros 
José Eurípedes e Maria Cristina também elogiaram a 
Conferência. O conselheiro Bené agradeceu sua eleição para 
Conselheiro Municipal. A conselheira Genilda também 
agradeceu os votos que recebeu e solicitou uma atenção 
maior para a Saúde Mental. A conselheira disse que é 
necessário que se crie Políticas Públicas e incentive as 
parcerias com outros setores. O conselheiro Lázaro agradeceu 
os votos obtidos para ir a Belo Horizonte na Conferência 
Estadual e também como Conselheiro Municipal. A 
conselheira Solange também fez agradecimentos pelos votos 
obtidos. Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, às 
vinte horas, a Trigésima Terceira Reunião Ordinária da Gestão 
Dois Mil e Oito – Dois Mil e Doze do Conselho Distrital de Saúde 
do Distrito Sanitário Dois foi encerrada e eu, Mônica Arantes 
Ribeiro Campos, lavrei a presente ata, que depois de lida e 
aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba, 
vinte e cinco de maio de dois mil e onze. 
 

Francisco Carlos Centeno .............................................................. 
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Maria Cristina Machado Cabral .................................................... 

José Eurípedes da Silva ................................................................... 

Danilo Barbosa Queiroz.................................................................... 

Lázaro Gonçalves Ferreira ............................................................... 

Benedito Liberaltino ......................................................................... 

Solange Buck.....................................................................................  

Genilda de Almeida Brito ................................................................ 


